

## 9月10日：ベトナム株は材料難の中、下落

ベトナム株はベトナム市場での支持材料が無い中、世界経済減速への懸念から下落することになった。

VN 指数は 0.40% 下落し 970.26 ポイントで取引を終えた。

9月に入ってから 1.40% ほど下落している。

出来高は 1 億 6140 万株で売買代金は 3.9 兆ドンであった。

大型株だけでなく、中小型株も下落した。

VN30 指数、VN 中型株指数、VN 小型株指数は 0.29-0.98% 下落した。

これらの下落は市場心理がかなり悪いことを示しているとある証券会社は語った。

ベトナム株は短期的な下落が続いており、投資家に損切を決断させていると MB 証券は語った。

世界の中央銀行が世界経済を刺激しようとしているのにもかかわらず、中国の製造業 PMI が世界経済の鈍化についての悪いシグナルを出したために投資家は警戒を続けている。

石油エネルギー、保険その他金融業は大きく値下がりした 2 つだった。

それらのセクター指数はそれぞれ 3.2%、2.8% 下落した。

原油の上昇にもかかわらず石油関連株は下落した。ペトロベトナムドリリング (PVD) は 3.9% の下落であった。

ブレンド原油先物指数は 0.43% 上昇し 1 バレル 62.86 ドルで取引された。9月に入ってから 8% ほど上昇していることになる。

その他下落したセクターは、小売り、不動産、ヘルスケア、薬品、ゴム、プラスチック、建設などであった。

一方、銀行、食料品、農業は上昇し市場の下落を和らげた。

BIDV 証券によると、消費財セクターはディフェンシブ銘柄で今後好決算が期待されている。

パングループ (PAN)、マッサングループ (MSN)、ロンアン食品加工輸出 (LAF)、NA フーズグループ (NAF) などは上昇して取引を終えた。

相場は支持材料が欠けており、横ばいの動きが続くだろうとサイゴンハノイ証券は語った。

VN 指数が 970 ポイントを維持すれば、テクニカル的な反発が期待されると SHS は語った。

ハノイ取引所の HNX 指数は 0.87% 下落し 99.97 ポイントで取引を終えた。

9月に入ってから 2.3%ほど下落している。

出来高は 3780 万株で売買代金は 5590 億ドンであった。

---

## ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Incorporated (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。